Nouvelles du 24 Avril 2024 (sélection DD)

- 1 Nous sommes en guerre? Ah bon! Alors que la France est censée renforcer sa défense pour se mettre en mesure de «défendre l'Europe contre un ogre russe qui nous menacerait», <u>le ministère de la défense français remporte la-médaille des suppressions de postes militaires en 2023 (- 3 599)</u>. Cela montre, s'il en était encore besoin, l'inconsistance du discours présidentiel et la complicité de ceux qui prétendent toujours être «vigilants», y compris au sommet de la hiérarchie militaire. https://acteurspublics.fr/articles/le-ministere-des-armees-remporte-la-medaille-des-suppressions-de-postes-en-2023
- <u>2 Armement:</u> Le 20 avril 2024, sous le titre « Le F-35: l'avion invisible qui menace... l'OTAN », Jean Staune dresse le dernier des «panégyriques» de l'avion le plus cher du monde, devenu le principal avion de combat de l'OTAN. On comprend mieux, à sa lecture, pourquoi les USA et l'OTAN répugnent à s'engager face à l'aviation russe pour tenter de conquérir la supériorité aérienne en Ukraine ...

https://www.laselectiondujour.com/35-avion-invisible-menace-otan-n2174

Cet article confirme et réactualise l'article très documenté que j'avais écrit le 7 août 2022 sur le même avion sous le titre : «Armée de l'air US : Matériel Majeur – La haute technologie US en faillite»: https://reseauinternational.net/armee-de-lair-etats-unienne-materiel-majeur-la-haute-technologie-us-en-faillite/

<u>3 – Économie:</u> Une récente enquête du *Canard Enchaîné* révèle les coulisses d'une possible offensive contre la France de notre excellent allié états-unien visant à briser l'alliance stratégique entre *Framatome*, entreprise française, et *Rosatom*, géant russe du nucléaire civil. Un potentiel changement de fournisseur redéfinirait les frontières de la souveraineté nucléaire européenne dans cette guerre économique déclarée par les États-Unis, au profit de l'américain *Westinghouse*.

Après la vente à la découpe aux USA de nos fleurons industriels, où va s'arrêter la destruction de notre économie et de ses atouts, toujours au profit des néocons US et de leur finance apatride ? https://www.portail-ie.fr/univers/enjeux-de-puissances-et-geoeconomie/2024/les-etats-unis-attaquent-la-cooperation-nucleaire-framatome-rosatom/

- <u>4 Ukraine</u>: Le 19 avril 2024, le journaliste suisse Guy Mettan, député au parlement de Genève et auteur de 14 livres, publie la 1ère partie de son témoignage sur un périple d'une semaine qu'il vient d'avoir l'opportunité de faire dans le Donbass. Évidemment, ce genre de témoignage, jugé par certains trop «complaisant» pour la Russie, va lui valoir l'accusation infamante bien connue d'agent de Poutine. https://groupegaullistesceaux.fr/2024/04/19/marioupol-donetsk-lugansk-reportage-sur-le-front-du-donbass/
- <u>5 Arbitraire : mise en garde à vue infondée :</u> Une fois de plus, la Macronie se distingue par sa bêtise et ses dérives totalitaires qui se précisent en prenant des mesures révoltantes, infondées et contre-productives. Ces mesures ont d'ailleurs pu être décidées à l'insu du président, ce que j'espère, par les sayanims dominateurs et sûrs d'eux même qui peuplent son cabinet et sont omniprésents dans son entourage. Les mises en scène spectaculaires et élaborées d'arrestation des victimes de ces abus de pouvoir visent à déstabiliser, à traumatiser, à emmerder et à faire taire tous ceux qui refusent de se soumettre en silence aux volontés et aux caprices des tyranneaux qui tiennent le haut du pavé à l'Élysée.

Ces affaires sans fondement sont évidemment classées sans suite, mais elles détournent la Police de ses missions principales de sécurité pour le bon plaisir d'individus corrompus, parfaitement identifiés, qui prennent plaisir à se donner de l'importance.

L'anthropologue suisse Jean Dominique Michel nous conte, en quelques minutes, l'histoire abracadabrantesque de la mise en garde à vue (sans suite) de Marc Doyer.

https://reseauinternational.net/marc-doyer-en-garde-a-vue-macron-est-il-fou-furieux/

Cette dérive totalitaire de l'exécutif se mesure également en chiffre (nombre d'interdictions de manifester, opérations de maintien de l'ordre). La Cour des Comptes documente l'explosion des mesures répressives: https://lecourrierdesstrateges.fr/2024/04/04/la-cour-des-comptes-documente-la-folie-repressive-de-macron/

Alors que l'exécutif français se délecte à initier et à conduire des procédures bidons contre ceux qui s'insurgent si peu que ce soit contre sa politique, une plainte contre X, fondée celle ci, vient d'être déposée auprès de Mr RICARD, procureur de la république près du parquet national antiterroriste, pour tortures, complicité de tortures en tant que crimes de guerre, et crimes de guerre.

Elle vise, à l'évidence, un franco-israélien qui a le tort de se vanter de ses exploits barbares sur le net. Nous verrons bien ce qu'il adviendra de cette plainte et si la justice française existe encore vraiment.

Vous trouverez le texte de la plainte en PJ2.

<u>6 – Guerre israélo-palestinienne</u>: Un général israélien en retraite, Yitzhak Brick, héros de la guerre du Kippour, ancien inspecteur de Tsahal, vient de faire deux déclarations successives dans les médias israéliens. Ces déclarations très fortes ont obtenu une large audience dans le pays.

Dans la première du 9 mars dernier, il affirmait que le ministre de la défense et Tsahal continuaient de mentir aux citoyens pendant la guerre et il appelait à un **changement immédiat dans la direction** politique et militaire du pays faute de quoi celui ci continuerait d'aller de désastre en désastre.

L'ancien médiateur de Tsahal appelle ses concitoyens à « retrousser leurs manches », à éliminer du pouvoir toute la « génération du chaos et de l'irresponsabilité » et à commencer à réfléchir sérieusement et stratégiquement à l'avenir — tout d'abord, rétablir les relations avec la communauté mondiale, redonner à Israël la place qui lui revient sur la scène internationale. Brick ne croit pas aux fables sur le « triomphe de l'antisémitisme à l'échelle mondiale » ; il appelle à « se regarder dans le miroir et à commencer avec nous-mêmes le combat pour l'avenir d'Israël.»

https://infos-israel.news/yitzhak-brik-le-ministre-de-la-defense-et-tsahal-continuent-de-mentir-aux-citoyens-pendant-la-guerre/

Dans la seconde, du 17 mars 2024, dans un article du journal Maariv (2ème plus gros tirage du pays), le général Brick admet qu'Israël a perdu la guerre contre le Hamas à Gaza. Il ajoute qu'une guerre régionale serait «mille fois plus difficile et sérieuse que la guerre de Gaza.». Il craint qu'Israël ne perde ses alliés dans le monde.

https://www.aa.com.tr/en/middle-east/israel-lost-war-against-hamas-in-gaza-ex-military-commander/3166748#

Mais à chacun de se forger son opinion, bien sûr